

Barranquilla

[SOBRE LA EMISORA](#) [PARRILLA](#) [FONOTECA](#) [RSS](#)

En Barranquilla sigue descontento por fallas en fluido eléctrico

A las protestas de la comunidad en las vías pública se sumó la del alcalde a través de twitter.

[#Protestas sociales](#)

[#Malestar social](#)

[#Energía eléctrica](#)

[#Problemas sociales](#)

[#Energía](#)

       

Valorar

<input type="radio"/> interesante	<input type="radio"/> indignante
<input type="radio"/> divertida	<input type="radio"/> polémica
<input type="radio"/> sorprendente	<input type="radio"/> aburrida

09/05/2016

Las protestas con quemas de llantas y bloqueos de vías, volvieron a ser protagonistas del paisaje de Barranquilla que este fin de semana padecía de cortes del servicio de energía eléctrica.

En el sector de La Playa vecinos reportaron que desde hace una semana hay fluctuaciones en el servicio, que la luz se va por tres o cuatro horas, regresa por espacio de minutos y así los han mantenidos por días.

Por esta situación el sábado se volvieron a tomar el corredor universitario para llamar la atención de las autoridades y de la empresa Electricaribe.

Sin embargo el domingo la situación seguía, según llamadas recibidas por este medio de comunicación. “Nosotros llamamos y nos dicen que ya van a enviar la cuadrilla, pero es que en ese son ya llevamos una semana, y no nos resuelven nada”, dijo a Caracol Radio, Miguel Losano habitante de dicho sector.

Así mismo se registraron protestas por la misma causa en sectores como La Pradera, donde los habitantes se tomaron un tramo de la Avenida Circunvalar para protestar.

Similares situación se presentó en el barrio San Felipe al suroccidente de la ciudad.

Las redes sociales fueron otro escenario de protestas, a través del twitter y Whats App, barranquilleros hacían saber la situación que estaban padeciendo por la falta de luz.

Precisamente, este medio fue utilizado por el alcalde Alejandro Char para hacerle un llamado de atención al ministro de Minas y Energía, Germán Arce, en el que le advierte que “Barranquilla ya no aguanta más” y que las continuas fallas en el servicio “nos tiene aburridos e impotentes”.

Y más adelante dice que ante la situación solo queda rogar acciones inmediatas de parte del minminas.